

Solicita Venezuela al Reino Unido liberar sus activos de oro para poder adquirir vacunas contra la covid-19



Caracas, 15 mar (RHC) En un “reclamo de carácter humano”, el Gobierno venezolano instó al Reino Unido a liberar sus activos de oro para poder comprar vacunas contra el coronavirus.

En un discurso transmitido por un canal estatal, el presidente Nicolás Maduro ha denunciado, una vez más, el efecto negativo de la postura del Reino Unido de no devolver el oro de la nación venezolana, en medio de la pandemia del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19.

“Estamos esperando respuesta a la propuesta de Venezuela, para que se liberen 300 000 000 de dólares del oro venezolano en el Banco de Inglaterra [BoE]”, ha enfatizado el líder chavista, para luego agregar que dicha solicitud busca garantizar el dinero necesario para adquirir vacunas contra la COVID-19, mediante el mecanismo COVAX, impulsado por la Organización Mundial de la Salud (OMS), que tiene por meta garantizar un acceso equitativo a los fármacos contra la enfermedad mortal.

Tachando esta solicitud de “un reclamo de carácter humano”, el presidente venezolano ha subrayado que esta medida no tiene nada que ver ni con la confrontación política, ni geopolítica ni ideología, pues, ha agregado Maduro, Caracas necesita su oro para garantizar la salud de su población.

En julio de 2020, el Tribunal Superior del Reino Unido falló a favor del cabecilla golpista Juan Guaidó, en una causa contra el Gobierno de Maduro por el control de 31 toneladas de oro venezolano, valoradas en unos 1450 millones de dólares y depositadas en el Banco de Inglaterra.

Las autoridades venezolanas aseguran que detrás de la decisión de Londres está su aliado, Estados Unidos, que busca saquear los recursos del país bolivariano. Asimismo, consideran que Guaidó habría pagado con el oro de los venezolanos el reconocimiento del Reino Unido.

A pesar de todas estas conspiraciones, sanciones y maniobras contra el Gobierno de Maduro, Caracas ha podido controlar el brote vírico, ha recibido la vacuna rusa Sputnik V contra la COVID-19 y hasta ha anunciado el desarrollo de un “poderoso” fármaco nacional llamada Carvativir para uso en el tratamiento del coronavirus.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/250646-solicita-venezuela-al-reino-unido-liberar-sus-activos-de-oro-para-poder-adquirir-vacunas-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba